

**KETERBUKAAN INFORMASI
RENCANA PEMECAHAN NILAI NOMINAL SAHAM
(STOCK SPLIT)**



A Alfamidi super midi fresh

**PT MIDI UTAMA INDONESIA Tbk
("Perseroan")**

Kegiatan Usaha :

Bergerak di bidang perdagangan eceran dengan format minimarket dan supermarket, berkedudukan di Kota Tangerang, Indonesia

Domisili dan Kantor Pusat:

Alfa Tower Lt. 12
Jl. Jalur Sutera Barat Kav. 7-9 Alam Sutera
Panunggangan Timur, Pinang, Tangerang 15143
Telepon: (62-21) 8082 1618,
Faksimili: (62-21) 8082 1628
Email: aan.suantopo@mu.co.id
Website: alfamidiku.com

Keterbukaan informasi ini ("Keterbukaan Informasi") dibuat dan ditujukan dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2022 tanggal 18 Agustus 2022 tentang Pemecahan Saham dan Penggabungan Saham oleh Perusahaan Terbuka ("POJK No.15/2022") dan Peraturan PT Bursa Efek Indonesia (BEI) No. I-A tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Terdaftar dan Peraturan BEI No. II-A tentang Perdagangan Efek.

Keterbukaan Informasi ini Diterbitkan di Tangerang
pada tanggal 11 Januari 2023

I. KLASIFIKASI SAHAM

Saham Biasa (Common Shares)

II. PERUBAHAN NILAI NOMINAL SAHAM

Nilai Nominal Saham Sebelum *Stock Split*: Rp100 (seratus Rupiah) per saham.

Nilai Nominal Saham Setelah *Stock Split*: Rp10 (sepuluh Rupiah) per saham.

III. JUMLAH SAHAM

Jumlah Saham Sebelum *Stock Split*:

2.882.353.000 (dua miliar delapan ratus delapan puluh dua juta tiga ratus lima puluh tiga ribu) lembar saham.

Jumlah Saham Setelah *Stock Split*:

28.823.530.000 (dua puluh delapan miliar delapan ratus dua puluh tiga juta lima ratus tiga puluh ribu) lembar saham.

IV. RASIO PEMECAHAN SAHAM

1 : 10

V. TANGGAL PERSETUJUAN PRINSIP DARI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

30 Desember 2022

VI. ALASAN DAN TUJUAN DILAKUKANNYA PEMECAHAN SAHAM

1. untuk membantu meningkatkan daya tarik investor atas saham Perseroan dengan menjadikan harga saham Perseroan menjadi lebih terjangkau khususnya bagi investor ritel;
2. untuk meningkatkan jumlah saham Perseroan yang beredar di masyarakat dan memberikan kesempatan yang lebih luas bagi para investor khususnya investor ritel untuk dapat berinvestasi saham Perseroan, dan
3. untuk meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan di Bursa Efek Indonesia.

VII. PELAKSANAAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Rencana pelaksanaan Pemecahan Nilai Nominal Saham Perseroan akan dilaksanakan dengan memperhatikan peraturan yang berlaku dan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan yaitu melalui persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham. Oleh karena itu, untuk memperoleh persetujuan para pemegang saham Perseroan, maka Perseroan berencana akan melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB"), yang akan diselenggarakan pada tanggal 17 Februari 2023.

VIII. JADWAL RENCANA PEMECAHAN NILAI NOMINAL SAHAM

Di bawah ini merupakan perkiraan jadwal pelaksanaan Pemecahan Nilai Nominal Saham Perseroan:

No.	Kegiatan	Tanggal
1	RUPSLB	17 Februari 2023
2	Permohonan pencatatan saham tambahan kepada BEI	23 Februari 2023
3	Pemberitahuan jadwal pelaksanaan stock split kepada BEI	2 Maret 2023
4	Pengumuman jadwal dan tata cara pelaksanaan stock split kepada publik	2 Maret 2023
5	Akhir perdagangan saham dengan nilai nominal lama di Pasar Reguler dan Pasar Negosiasi	7 Maret 2023
6	Awal perdagangan saham dengan nilai nominal baru di Pasar Reguler dan Pasar Negosiasi	8 Maret 2023
7	Recording date	9 Maret 2023
8	Awal perdagangan saham dengan nilai nominal baru di Pasar Tunai	10 Maret 2023

IX. RENCANA AKSI KORPORASI YANG BERPENGARUH TERHADAP JUMLAH SAHAM DAN/ATAU PERMODALAN PERUSAHAAN TERBUKA YANG AKAN DILAKUKAN DALAM JANGKA WAKTU 6 (ENAM) BULAN SETELAH TANGGAL PELAKSANAAN PEMECAHAN SAHAM

Perseroan berencana untuk melakukan penambahan modal ditempatkan dan disetor Perseroan dengan memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) kepada para pemegang saham Perseroan melalui mekanisme Penawaran Umum Terbatas ("PUT") dengan HMETD sebanyak-banyaknya 461.176.480 (empat ratus enam puluh satu juta seratus tujuh puluh enam ribu empat ratus delapan puluh) lembar saham dengan nilai nominal Rp100,00 (seratus Rupiah) per saham.

Setelah pelaksanaan Penambahan Modal dengan HMETD, maka pemegang saham Perseroan yang tidak menggunakan haknya untuk memesan efek terlebih dahulu, persentase kepemilikan saham secara keseluruhan akan terdilusi sebesar maksimum 13,79% (tiga belas koma tujuh sembilan persen).

X. PERNYATAAN DIREKSI

Direksi Perseroan dengan ini menyatakan bertanggung jawab atas kebenaran informasi dalam Keterbukaan Informasi ini.

Tangerang, 11 Januari 2023
PT Midi Utama Indonesia Tbk
Direksi

PT Midi Utama Indonesia Tbk

Suantopo Po
Direktur dan Corporate Secretary